

## PESAR POR DECESO DEL MÉDICO MAGALLÁNICO MAURICIO VARGAS ZEC

El destacado cirujano máxilo facial permanecía internado en Santiago.

Profundo pesar en su familia y amigos ha causado el deceso del médico magallánico Mauricio Vargas Zec, quien permanecía internado en Santiago a raíz de un cáncer.

El cirujano máxilo facial de 61 años, hermano del ex seremi de Salud, Óscar Vargas, y del periodista Pablo Vargas, se encontraba desde hace algún tiempo tratándose su padecimiento en la Clínica de la Universidad Católica de la capital.

Vargas, quien cursó sus estudios medios en el Liceo San José de Punta Arenas, tenía un importante currículum, destacando su formación realizada en la Universidad de Chile y en el Hospital Universitario de Zurich.

Además, también impartió la docencia, en la carrera de Medicina de la Universidad de Magallanes, como también en congresos y cursos a nivel nacional e internacional.

Justo hace un año, Vargas Zec llegó hasta Porvenir para inaugurar oficialmente el pabellón del nuevo Hospital Dr. Marco Chamorro Iglesias, realizando en la oportunidad seis cirugías.



6915 total visits, 2 visits today